



Regierungsratsbeschluss vom 01. Februar 2022

Motion Lorenz Amiet und Konsorten betreffend Sofortmassnahmen zur Entflechtung von Fuss- und Veloverkehr in der Solitude

P215644

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion Lorenz Amiet und Konsorten als Anzug zu überweisen.

Begründung

Derzeit wird geprüft, ob sich der Veloverkehr entlang der Solitude-Promenade in Abhängigkeit vom Fussgängeraufkommen mit Wechselsignalen wirksam und mit verhältnismässigem Aufwand regeln liesse. Die Ergebnisse dieser Machbarkeitsstudie sollen bis März 2022 vorliegen. Mittelfristig wird zudem die Grenzacherstrasse zu einer attraktiven und sicheren Alternativroute für den Veloverkehr entwickelt. Der Regierungsrat beantragt deshalb dem Grossen Rat, ihm die Motion als Anzug zu überweisen.

